

18.—(29752). Soumis un rapport du Trésorier de la Cité concernant la requête du Colonel Stewart, qui demande le remboursement de la taxe d'eau, payée en 1914, par le Département de la Milice, pour la propriété située au No. 425 de la rue Sherbrooke Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi, pour rapport sur les prétentions du Colonel Stewart et des autorités du Collège McGill, au sujet de cette taxe.

19.—(29615). Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant une communication de M. C. E. Gault, qui demande que certains terrains, portés à son nom sur le rôle d'évaluation, soient mis au nom d'autres personnes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De donner instructions au Président du Bureau des Estimateurs de se conformer au rapport du Trésorier de la Cité, sujet à l'approbation du Département en Loi.

20.—(29884). Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant la mise à la retraite de M. L. J. D. Beaudry, l'un des comptables de son Département.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène pour rapport.

21.—(28393) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant l'enregistrement d'une réclamation, au montant de \$33.00, sur la propriété de MM. Lépine et Cie, rue Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer de nouveau au Département en Loi, avec instructions de prendre une action contre les propriétaires, pour la somme de \$33.00, et de faire enregistrer le jugement sur l'immeuble en question.

22.—(29885). Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accorder à M. Ernest N. Wier, l'autorisation d'occuper le lot portant le No. Cad. 1523, subd. 7 du Quartier Saint-Georges, pour y recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline, dans un réservoir souterrain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'accorder l'autorisation demandée.

23.—(26651). Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, informant le Bureau que l'entrepreneur retarde la livraison des poutres "Siegwart," requises pour le planchéage de l'atelier du Parc Baldwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : De demander à l'entrepreneur de hâter la livraison des dites poutres.

24.—(29870). Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de payer à Mlle Anita Jarry, servante à l'Hôpital des Varioleux, un mois de travail (du 13 octobre au 13 novembre 1915), savoir : \$25.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'autoriser le paiement de ladite somme à Mlle Anita Jarry, à même le crédit voté pour le salaire de la servante de l'Hôpital des Varioleux.

25.—(29877). Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques transmettant un compte de l'Hôpital Alexandra, au montant de \$679.00, pour les maladies contagieuses traitées à cet Hôpital, en plus du nombre alloué par le contrat, durant le troisième trimestre (juillet-août-septembre) de cette année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'autoriser le paiement dudit compte, à même le Fonds de Réserve.

18.—(29752). Submitted a report from the City Treasurer concerning the application from Colonel Stewart for the refund of the water tax paid, in 1914, by the Militia Department, on the property situated at No. 425 Sherbrooke St. West.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved : To refer the same to the Law Department for a report on the contentions of Colonel Stewart and of the authorities of McGill College, in connection with such tax.

19.—(29615). Submitted a report from the City Treasurer anent the communication from Mr. C. E. Gault, asking that certain lots of land entered in his name on the assessment roll be entered in the name of other persons.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved : That the Chairman of the Board of Assessors be instructed to act upon the City Treasurer's report, subject to the approval of the Law Department.

20.—(29884). Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that Mr. L. J. D. Beaudry, one of the accountants of his department, be superannuated.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved : To refer the same to the Medical Health Officer for a report.

21.—(28393). Submitted a report from the Law Department, concerning the registration of a claim, to the amount of \$33.00, on the property of Messrs. L. Lépine & Co., Ontario street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved : To refer back said report to the Law Department, with instructions to take an action against the proprietors for the sum of \$33.00 and to have the judgment registered on the property in question.

22.—(29885). Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Ernest N. Wier be allowed to receive, store and sell gasoline, in an underground tank, on lot Cad. No. 1523, subd. 7, St. George Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved : To concur in said recommendation.

23.—(26651). Submitted a report from the City Architect, informing the Board that the contractor is delaying the delivery of the Siegwart beams, required for the flooring of the work-shop in Baldwin Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved : That the contractor be requested to hasten the delivery of said beams.

24.—(29870). Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Miss Anita Jarry, employed as maid at the Small Pox Hospital, be paid one month's salary from the 13th October to the 13th November 1915, to wit \$25.00.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved : To authorize the payment of said sum to Miss Jarry ex-appropriation voted for the salary of the maid at the Small Pox Hospital.

25.—(29877). Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting an account from the Alexandra Hospital, amounting to \$679.00, for nursing patients affected with a contagious disease over and above the number provided for in the contract during the 3rd quarter (July, August, September) of this year.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved : To authorize the payment of said account ex-Reserve Fund.